Bardel Boys Choir

In Bardel gibt es seit dem Schuljahr 2017/2018 einen Jungschor. Das ist etwas Besonderes, denn es gibt nicht viele Jungschöre und sicher nicht an einer Schule. Dieser Chor wurde gegründet und wird geleitet von der Musiklehrerin Frau Smeets.

Die Jungs singen im Schuljahr zu verschiedenen Anlässen, aber nehmen auch an außerschulischen Konzerten teil, wie z.B. "Nachteinblicke" in Gronau. Auch an Projekten wird teilgenommen, so wie z.B. an den Grafschafter Chortagen in Nordhorn.

Wir proben eine Vielfalt an Liedern, darunter viele englischsprachige Lieder, z.B. von Michael Schulte, Maroon 5 oder Metallica, aber auch französische Lieder wie "Vois sur ton chemin" aus dem Film "Les Choristes".

Am Anfang jedes Schuljahres werden Talente aus den drei neuen 5. Klassen gesucht. Nur mit Jungs zusammen zu singen ist eine tolle Erfahrung.

Die Chorprobe findet immer mittwochs von 14.10 bis 15.40 Uhr statt, sodass Jungs aus mehreren Jahrgangsstufen zusammen proben können.

